

Pasaron las elecciones, pero en los comercios de Mendoza sigue la incertidumbre



Pasaron las elecciones presidenciales, **Sergio Massa (Unión por la Patria)** y **Javier Milei (La Libertad Avanza)** se disputarán la presidencia en un balotaje que se celebrará el domingo 19 de noviembre. Mientras, Argentina sigue sumida en un escenario en el que reina la incertidumbre, los aumentos de precios preventivos y el consumo especulativo.

“Hoy no queda otra que levantarse y seguir trabajando. Esto es peor que el Mundial de fútbol, ahora tenemos un mes de agonía, un mes de sufrimiento hasta que se defina quién tendrá la responsabilidad de gobernar a este país que, definitivamente está destruido”, aseguró **Orlando**, un comerciante de Ciudad.

¿Todo sigue igual?

Los que recorrieron las calles céntricas de Mendoza habrán notado que en todos lados se hablaba de lo mismo: “*Massa o Milei, Milei o Massa. ¿A quién vas a votar?*”.

En la verdulería, la carnicería, el almacén de barrio, un café o en el mismo supermercado, la gente no deja de murmurar sobre lo que se viene, mientras, se observó una actividad normal, a diferencia de lo que había ocurrido durante el viernes y el sábado donde, en medio de una gran incertidumbre, muchos comercios decidieron no abrir sus puertas.

“El panorama no va a cambiar considerablemente respecto a como veníamos la semana pasada, es decir, esta semana arrancó con aumento de combustibles, es probable que la inercia inflacionaria continúe, por el momento no habrá un horizonte claro hasta el balotaje”, comentó el **economista José Vargas**.



Tras conocerse el resultado de las elecciones, el lunes hubo aumento de combustibles.

El profesional aseguró que lo que se viene es “no tanta volatilidad, no tanta incertidumbre,

no tanto temor, no habrá un dólar por las nubes, y lo que sí seguirá es la falta de reposición de mercadería”.

“De acá a diciembre no hay que esperar que la situación cambie considerablemente, los niveles de inflación seguirán altos, incluso, en diciembre serán más altos, pero tiene que ver con la inercia que venimos teniendo desde hace meses”, cerró Vargas.

Stockearse, por las dudas

*“El fin de semana fue impresionante la cantidad de gente que vino al local a stockearse. A lo largo de la semana tuvimos un 20% más de clientes de los que veníamos atendiendo y tiene que ver con la especulación que reinó en el país previo a las elecciones”, contó **Rubén David**, dueño de uno de los mayoristas más importantes de Mendoza.*



El fin de semana los mendocinos acudieron a los supermercados a stockearse. Foto: El Sol

El empresario aseguró que este lunes el comercio arrancó tranquilo. Recibió mercadería normal y no hubo aumentos de precios. *“Estamos trabajando como todos los días, con absoluta normalidad”*, dijo.

urn:uuid:c17b5297-2548-4a5d-9ad6-fb17fcaa2caa

El pan, sin aumentos

Las panaderías amenazaban con aumentar sus precios entre este lunes y martes, sin embargo, **Cristian Di Betta**, titular de la Cámara de Empresarios Panaderos de Mendoza, manifestó que *“por el momento los precios se mantienen”*, aunque no saben hasta

cuándo.

“Seguimos con la misma incertidumbre del viernes y realmente no hay mucho más para decir”, agregó.



Respecto al stock de materia prima, el empresario aseguró: *“Los molinos están entregando de a poco para no quedar mal con los clientes, pero de 400 bolsas que recibía sólo me otorgaron 100”.*

Carnicerías, con stock

Las carnicerías también atendieron con normalidad, pese a que muchas de ellas el viernes dejaron de recibir mercadería.

“El fin de semana tuve que cerrar el local porque me quedé sin carne y no me entregaban los proveedores. Este lunes la cosa cambió y desde temprano tengo carne y sin aumentos”, comentó Darío, dueño de una carnicería ubicada en el Mercado Central.



Luego de haber cerrado el local el fin de semana por falta de mercadería, este lunes la atención fue normal. Foto: El Sol

Por su parte, **Adrián**, encargado de otra carnicería, manifestó que *“el lunes arrancó normal, sin aumentos de precios y con gente comprando para consumir en el día”*.

Frutas y verduras, estables

Omar Carrasco, titular de la Unión Frutihortícola, expresó que las ventas de este lunes fueron similares a las de la semana pasada, sin sobresaltos.



Foto: El Sol

“Los precios permanecen estables, no hubo movimientos respecto al viernes. Realmente reina la incertidumbre y el hermetismo. Hay mucho silencio en los pasillos de la feria”, comentó.

La indumentaria, estancada

La indumentaria es uno de los rubros que más aumentó en los últimos meses. Las ventas vienen en baja, pese a que durante octubre hubo un leve repunte.

*“Realmente la falta de crédito hace que la gente se limite mucho en su compra. Prioriza otras cosas y deja de lado la vestimenta”, comentó **Matías**, encargado de un local céntrico.*



Foto: El Sol

El joven expresó que el lunes arrancó normal, sin aumentos de precios, pero están alertas porque intuye que en unos días todo puede cambiar.

“El último aumento que tuvimos fue en agosto, luego de las PASO y rondó el 22%. Desde entonces las ventas cayeron rotundamente”, sentenció.

La construcción, en espera

La semana pasada varios comerciantes del rubro de la construcción comentaron a este medio que no les vendían mercadería por falta de precios, incluso, muchos decidieron cerrar sus locales durante el fin de semana.



Sin embargo, el lunes no arrancó muy diferente a lo que se venía dando. Muchos siguen sin recibir mercadería, otros advierten que no hay listas de precios definitivas, por lo que en este rubro hubo mucha incertidumbre.

Fuente: El Sol